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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie viele unerledigte Strafverfahren liegen bei der Staatsanwaltschaft Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele unerledigte Strafverfahren gab es im Land Bremen zum Stichtag 1. April 2025 
und wie hat sich die Zahl prozentual zum Vorjahr entwickelt? 
 

Wie hat sich die Zahl der Eingänge der Staatsanwaltschaft Bremen in den 
letzten drei Jahren entwickelt und welche Gegenmaßnahmen hat der Se-
nat bereits eingeleitet, um die Bestände nicht weiter anwachsen zu las-
sen? 

 
Wie hat sich die Anzahl der offenen Strafverfahren im Land Bremen seit 
dem Jahr 2022 auf die Verfahrensdauer der einzelnen Verfahren entwi-
ckelt? 

 
Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


